

Das Ende der Sakamaki Brüder?

Von Rin-Okumura

Kapitel 2: Warum nur Jule?

Nachdem Ayato, unser Sohn Shin und ich alles eingekauft und bezahlt hatten, machten wir uns auf den Weg nachhause. "Ayato worüber denkst du gerade nach?" "Mhh was, oh naja ich denke über diese Person nach wer es sein hätte können." "Ach das war irgend eine Spinnerin die uns Angst machen wollte, lass uns nicht mehr drüber nach denken Schatz", sagte ich und nahm seine Hand, und wir liefen weiter. "Vielleicht hast du recht süße", lächelte er. Nach einigen Minuten kamen wir dann endlich zuhause an, als wir die Tür aufschlossen und die Villa betraten kam uns ein aufgebrachter Reiji entgegen. "Ayato da seit ihr ja endlich." "Was ist denn mit dir los Reiji, so kenne ich dich gar nicht", lachte Ayato. "Mein benehmen ist nicht witzig, Ayato es geht um Raito er wurde von einer Vampirjägerin angegriffen, und schwer verletzt." Als Ayato dies hörte, lies er vor Schreck die Einkäufe fallen, und stürmte die Treppe hinauf und direkt in Raitos Zimmer, der ziemlich geschwächt in seinen Bett lag. "Ayato..., bitte passe kurz auf Shin auf Reiji", kam es von mir, und so folgte ich Ayato und sah nun auch den verletzten Raito. "Raito, du meine güte was ist passiert", kam es besorgt von mir.

"Ich war draußen, in unseren Garten als mich wie aus den nichts diese Vampirjägerin angriff ohne das ich etwas gemacht habe." "Was aber warum greift uns jemand ohne Grund an, wer macht denn bitte so was?`", fragte ich in die Runde. "Na wer schon, diejenige die damals Rache geschworen hat, weil ich dich zu einer von uns machte es war dieses Miststück von Jule", warf Ayato wütend ein. Ich blickte ihn geschockt an, klar Jule schwor uns damals Rache aber ich hätte nie im Traum daran gedacht das sie es wirklich in die Tat umsetzt. "Das muss ein Missverständnis sein, sie würde doch niemals wirklich uns...", wollte ich sagen, als ich jedoch unterbrochen wurde. "So hart es auch klingen mag, aber es ist die Wahrheit auch wenn ich sie nicht wirklich erkennen konnte, das sie sich verkleidete sie trug den gleichen Geruch an sich", kam es nun von Raito. "NIEMALS IHR LÜGT DOCH", schrie ich die beiden an, und rannte aus den Zimmer, ich wollte einfach nicht wahrhaben, das sie die Sakamakis alle samt töten wollte, ich rannte die Treppe hinunter und rannte nach draußen, als eine Schwertklinge auf mich gerichtet wurde, und ich gerade noch abbremsen konnte. "W...wer bist du..", fragte ich misstrauisch.

Die Person die ihr Schwert auf mich gerichtet hat, lief um mich herum, und hielt dabei

weiter ihr Schwert auf mich. "Ich bin wirklich traurig, das du mich nicht mehr erkennst", kam es von der Person. "W..was meinen sie, wovon sprechen sie ich verstehe nicht ganz?" "Schon klar, du warst ja noch die hellste Leuchte im Kronleuchter, aber das du wirklich mich nicht erkennst macht mich wirklich wütend, du bist eben auch ein elender Blutsauger", fing die Person an, und wurde richtig böse und griff an. Ich war wie gelähmt, als die Person mit dem Schwert mich plötzlich angriff, und kniff die Augen vor Schreck zu. Ich dachte das war es jetzt, als ich ein klirren hörte, es klang als würden zwei Schwerter aufeinander treffen, ich öffnete langsam eines meiner Augen und sah, wie Ayato mit seinem Schwert in der Hand, den Angriff der Person abblockte. "Wenn du Krissi nur ein Haar krümmst, bist du der erste Mensch den ich töten werde Jule", sprach Ayato dann, und nannte die Person bei ihren Namen. Ich blickte ihn geschockt an. "Ayato, hast du eben Jule gesagt aber das kann doch nicht...", kam es von Krissi, und die Person musste lachen, und nahm ihre Maske, die sie die ganze Zeit trug ab, und vor mir stand wirklich Jule auch wenn sie komplett anders aussah, als ich sie in Erinnerung hatte es war definitiv Jule. "Jule aber warum wolltest du mich angreifen." "Warum, tz du bist auch ein Blutsauger, anfangs wollte ich dich ja befreien und dich von diesem Fluch erlösen doch dann hat mich mein Meister eines besseren belehrt ihr seit alles verdorbene Wesen, die keine Chance verdienen." Sprach Jule dann, umrannte Ayato und rannte auf mich zu, um mich zu töten, als von hinten, ein silberner Dolch geflogen kam und Jule's Hand traf, woraufhin sie ihr Schwert fallen lies, und zurück sprang. "Wer zum Henker", knurrte Jule böse. "Das war ich, und solltest du noch mal die verlobte meines Bruders angreifen geschweige denn töten wollen, bin ich es der dich kalt macht du elender Mensch", sprach dann Subaru.

"Ach nein noch so ein Blutsauger, vielleicht kann ich euch heute alle zusammen töten." "Und du glaubst wirklich, das du es mit uns allen zusammen aufnehmen kannst, ich meine wir sind 6 Brüder dann noch Krissi und nicht zu vergessen der gemeinsame Sohn von Ayato und Krissi, glaubst du wirklich du kannst uns aufhalten?", kam es dann von Reiji, der seine Brille lässig zurück schon auf die Nase. Jule hob ihr Schwert wieder auf, und blickte zu den anderen rüber. "Und wenn schon einer von euch ist bereits verletzt, und somit fällt einer weg", lachte sie böse. "Ja und, wir sind dennoch mehr, dieser Mensch ist nicht nur lästig sondern auch dämlich, machen wir sie fertig", kam es von Subaru und wollte angreifen. "Nein Subaru, bitte warte doch", bat ich Subaru, dieser nickte nur. Ich blickte wieder zu Jule, und ging langsam auf sie zu. "Jule bitte du bist immer noch meine beste Freundin, sei doch bitte wieder die alte." "Sei vorsichtig Krissi sie, ist nicht mehr die die sie mal gewesen ist", warf Ayato ein. "Ja Krissi ich bin nun kein Baby mehr, die du beschützen musst ich kann auf mich allein aufpassen, und du warst es die mich allein gelassen hast, also zahlst du wenn du kein Vampir geworden wärst wäre alles noch ok, du bist nicht mehr meine Freundin, ich hasse dich und damit du weist wie sehr ich dich hasse, nehme ich dir den Vampir der das hier alles ins Rollen brachte, ohne ihn wäre alles noch normal", sprach Jule, und rannte an mir vorbei und rannte auf Ayato zu, sie griff an und konnte Ayatos Schwert, weg schlagen, und holte erneut zum Angriff aus, sie stach zu und lachte. "Das hast du nun davon du Vam....", plötzlich stockte sie, denn sie traf nicht Ayato sondern, mich ihr Schwert, bohrte sich tief in meinen Körper sie zog es geschockt raus, und ich sank nach vorne direkt in Ayatos Arme. "Krissi nein, was hast du getan." "Ich konnte

doch nicht, zulassen das sie mir dich wegnimmt", warf ich ein, und musste husten wobei etwas Blut mit raus kam. Ayato drückte mich fest an sich, und hob mich hoch, und gab sie kurz Subaru, danach dreht er sich um und wollte Jule sich packen. "Ayato bitte, tu ihr nicht weh", warf ich ein, und blickte zu ihn. "Aber sie hat dich verletzt Liebste sie..." "Sie sie dir doch mal an", sprach ich und Ayato blickte zu Jule, die auf ihre Knie sank.

"Was habe ich getan, das wollte ich nicht, so sollte es nicht sein ich wollte doch Ayato verletzen."WARUM HAST DU DICH EINGEMISCHT KRISSI?", schrie Jule verzweifelt mit Tränen in den Augen. "Weil ich Ayato liebe, er würde das gleiche für mich, oder seine Brüder sowie unseren Sohn tun, ich würde es für jeden der Sakamakis auch tun, du denkst du kennst uns ab..." hustet schlimm. "Schon dich liebste, Reiji kannst du Krissi helfen?" "Naja einfach wird es nicht, aber ich kann es versuchen, bringen wir sie erst einmal rein", schlug Reiji vor, und so trug Subaru mich rein. "Und was ist mit mir?", fragte Jule dann. Ayato packte sich Jule, und schliff sie mit rein und schubste sie aufs Sofa. "Wenn die Mutter meines Sohnes stirbt, wirst du dir gewünscht haben, das dein Schwert wirklich mich durchbohrte, rühre dich ja nicht vom Fleck", knurrte Ayato und ging dann runter in Reiji's Behandlungszimmer, und lies Jule zurück.

Fortsetzung Folgt: Wird es Reiji gelingen Krissi zu retten, und was wird danach mit Jule passieren?